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画像の転載、複製、改変等はいかなる場合も禁止です 

「何も咲かない冬の日は下へ下へと根を伸ばせ  
やがて大きな花が咲く」 

＜終業式校長講話より＞ 

これは，2000 年に行われたシドニー（オーストラリア）オリンピック。その時の女子マラソ

ンで，日本人選手として初めて金メダルを獲得した方です。 

毎年秋に行われる「新潟シティマラソン」のゲストランナーとして昨年まで参加していた「高

橋 尚子（たかはし なおこ）」さんです。 

高橋さんは中学生の時に陸上競技を始めましたが，高校を卒業するまではそれほど有名な選

手ではありませんでした。当時から誰も見てないところでも，黙々と練習に励み，人一倍努力を

積み重ねていたそうです。そんな高橋選手に対して高校時代の恩師の先生が贈ったのが，「何も

咲かない・・・」でした。 

高橋さんはこれを自分の座右の銘として，ずっと心の中に留めています。練習しても練習して

も結果が出ない時や大会直前にけがをした時は，悔しくて悔しくて仕方なかったことでしょう。

それでもいつか大きな花が咲くことを信じて努力を続けたことにより，金メダルを獲得できた

のです。 

さて，このことを自分自身に置き換えてみてください。マラソンだけでなく，他の競技や勉強

も同じです。人はとかく目の前のことに気持ちが奪われ，大会やテストの結果だけに一喜一憂し

てしまいがちです。そのため，大会やテスト（入試）が間近に迫ってくると自分から進んで練習

したり，机に向かったりするものですが，そうではない時期は意欲や緊張感が薄れてしまうもの

です。 

春までまだ遠い冬だからこそ，見えない地中深くまでしっかりと根を張って，土台となる基礎

体力や基礎学力を身に付けます。さらに根は花を咲かせるための栄養分をたくさん吸収し，新し

い力（技能や知識）を蓄えておきます。 

そして春を迎えます。努力がすぐに報われるとは限りません。 

しかし，思うような結果が出なくとも，あきらめずに努力し続けていれば，大きな花が咲く時

が必ず訪れます。「やがてきっと大きな花が咲く」という希望をもち続けることが大切です。 

これからの長い人生，うまくいかない厳しい時期は誰にでも必ずあるもの です。そんな時こ

そ，「今は花が咲く時期ではない！」「しっかりと根を張って春に備えるんだ！」と自分に言い聞

かせ，気持ちを強く，見えない土の中へ深く深く根を伸ばしてほしいと願っています。 

地道に努力を重ねれば必ず報われて，大きな花を咲かすことができます。 

2024 年，みなさんが大きな花を咲かせることを祈っています。 
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今年も「収穫祭」を行うことができました 

 今年も「一中米」の収穫を祝う「収穫祭」を 11 月 2１日（火）に行いました。コロナ明け

の今年は、全校生徒が体育館に集まり、ライスプロジェクト委員会がつくったスライドを見な

がら、この１年間の一中米づくりの様子を振り返りました。今年は猛暑の影響で、「一中米」の

生育が心配されましたがキラキラした真っ白なお米がたくさん実りました。 

さて、今年の「一中米」の味はいかがだったでしょうか。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【毎年、稲作でお世話になっている井浦博之様から今年もメッセージをいただきました】（抜粋） 
新津第一中学校収穫祭おめでとうございます。在校生の皆さん、協力いただきました校長先生はじめ担

当の諸先生方、コーディネーター、地域の皆さんの協力のもと、ご苦労が報われ、収穫祭を無事迎えられ

たことお祝い申し上げます。コロナ感染騒動も一区切りとなり、いつもの日常が戻ってきました。無事一

中田米作りができたこと、また参加させていただきましたこと、感謝いたします。 

〔令和５年産一中米の生産量〕 

銘柄：新潟産コシヒカリ  品種：コシヒカリＢＬ(新潟産独自のコシヒカリ)  品質：２等 

収穫量  玄米：752㎏  精白米：690㎏ となりました。 

食味はこのような（夏の猛暑という）生育状況の中、小粒で被害粒も多く白っぽい粒で、香りが少し不

足していますが、今年の暑さを乗り切った一中米としては大変美味しく出来上がっております。食卓の団

らんの話題に一中米稲作づくりの体験や苦労話がより一層美味しくなると思います。ご賞味あれ。 

全校で収穫の喜びを分かち合いました 1 人、約 4 合のお米が配られました 

おにぎりの具大好き選手権 1位は…鮭 こぼれたお米もちゃんと拾います！ 



「一中米」新プロジェクト始動！ 
 今や一中の伝統行事となっている、この稲作体験活動。全校生徒と地域の方々が協働で育て上

げたこの「一中米」を地域の人にももっと知ってもらいたい、味わってもらいたいという思いか

ら、地元のカフェとのコラボ企画が始動します。秋葉一丁目で宿泊施設を営む「泊まれる劇場ス

ロウプハウス（坂道の家）」さんとの共同企画で、「一中米」を使用した「幕の内弁当」を期間限

定で製造、販売します。スロウプハウスさんに「一中米」約６０kg を提供し、一中生の「おに

ぎりの具アンケート」で上位２位までを採用した“特製弁当”を作っていただきます。販売の場

所や方法など詳細はこれから決定していきますが、どんなお弁当ができるのか今から楽しみです。  
 
＜今後のスケジュール＞ 

【第１弾】 「期間限定幕の内弁当」 
 １２月下旬・・・販売日の決定、発注（購入）数の報告（事前予約） 

  １月中旬・・・販売予定 

 

【第２弾】 「生徒考案の一中オリジナル弁当」 
  １月中・・・・具体案の検討・作成 

  ２月初旬・・・中身・具材アンケート ～ 弁当内容の決定 

  ２月中旬・・・発注（購入）数の報告（事前予約） 

  ２月２３日（金）～２５日（日）の３連休で販売予定 
  

令和６年度の新生徒会三役が決定しました 
 １２月１日（金）に，令和６年度の生徒会役員選挙立会演説会が行われました。４名の候補者

がそれぞれ自分の公約を掲げ、一中をさらによい学校にしていきたいという思いを堂々と演説

しました。全校生徒は、真剣にその様子を聞いていました。３日（月）の朝に投票が行われ、即

日開票の結果、４名全員が信任となりました。 

今回選出された生徒会三役を中心に，全校生徒で支え合いながら，これまで培われてきた一中

生徒会の伝統を引き継ぎ，さらに発展していけるよう，協力していきましょう。 

令和６年度新生徒会三役 
役職 氏名 公約 

生徒会長 新保 利桜さん 

・“いじめのない学校”にする 

・目標を明確に持ち、そこに向かって真剣に活

動に取り組める環境づくり 

副会長男子 江口 空さん 
・目安箱の宣伝・強化 

・委員会の男女枠をなくす 

副会長女子 長谷川茉音さん 

・他のいろんな委員会と連携して、学校生活が

より良くなるように、一人一人の自己判断の

意識が向上するような企画を行う 

書記長 本間 凜乃さん 
・いじめ見逃し０スクール運動の活性化 

・あいさつ強調週間の実施 
 

 

 

 

 

 



＊＊＊＊＊＊  1 月の主な行事予定  ＊＊＊＊＊＊ 
日 曜 主な予定  日 曜 主な予定 

 

 
日 曜 主な予定 

１ 月 学校閉鎖 
 

12 金 
放課後学習室 

アフタースクール数学 

 
23 火 放課後学習室 

二 火 学校閉鎖  13 土   24 水 常任委員会 

３ 水 学校閉鎖 
 

14 日  
 

25 木 
４５分授業  

アフタースクール英語 

４ 木 学校閉庁日 
 

15 月  
 

26 金 
生徒総会 

放課後学習室 

５ 金 3 年生実力テスト 
 

16 火 
私立入試 

2 年 CRT（理・英） 

 
27 土  

6 土   17 水 
４５分授業 

私立入試（３年生３限後下校） 
 28 日  

７ 日  

 

18 木  

 

29 月 

４５分授業 

入学説明会（保護者） 

テスト前諸活動停止(～５日) 

８ 月 成人の日 

 

19 金 

45 分授業 清掃なし 

議案書審議 

英検（放課後） 

 

30 火 
４５分授業  

3 年保護者会① 

９ 火 
始業式 ４５分授業  

火 6345＋地域生徒会 

 
20 土  

 
31 水 

４５分授業 

3 年保護者会② 

10 水   21 日   １/29(月)～2/5(月) 諸活動停止 

2/5(月),6(火)    期末テスト 
11 木 

交通安全式 

アフタースクール英語 

 
22 月  

 

 

 

 

 

 

 

 

本年も大変お世話になりました。２０２４年も皆さまにとってより良い年になり

ますよう、お祈りいたします。        新津第一中学校 職員一同 


